

Les hérétiques de la sensation

samedi 22 novembre 2014
salle de l'AGECA - 177 rue de Charonne - Paris 11°
métro Alexandre Dumas
de 9h à 18h

Journée organisée par les revues CHIMÈRES et L'UNEBÉVUE
par Marco Candore, Anne Coppel, Anne Querrien et Mayette Viltard

C'est l'érotisme qui va changer, érotisme devenu électrique, fluide, qui n'aura plus rien des complaisances de la nature libidineuse. Une autre et suprême force l'a attrapé. [...] Après quoi, il devient difficile de retrouver l'amour dans sa naïveté. Serait-ce pour cette raison vaguement soupçonnée, que d'instinct une certaine unanimité se fait contre les habitués de la drogue. Pour une fois d'accord, amoureux comme puritains, jeunes et vieux, hommes et femmes, ouvriers et bourgeois se sentent spontanément de l'humeur, de l'hostilité, de l'indignation dès qu'il est question de ces scandaleux hérétiques de la sensation.

Henri Michaux. L'infini turbulent. "Le problème d'Éros"

Inscriptions sur place à 9h

Participation aux frais : 20 euros. Tarif réduit : 10 euros

CHIMÈRES, revue des schizoanalyses
21 ter rue Voltaire 75011 Paris
L'UNEBÉVUE, revue de psychanalyse, 110 Bd Raspail 75006 Paris
unebevue@wanadoo.fr

22 novembre 2014

à Paris, au 177 rue de Charonne

Les hérétiques de la sensation

journée organisée
par les revues
CHIMÈRES
et
L'UNEBÉVUE

